



## Entrevista / Ricardo Monreal Ávila (Presidente de la Jucopo)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Fue un día muy importante, pero, sobre todo, yo destacaría la ceremonia porque es histórica, después de 200 años una mujer ha tomado protesta y se ha convertido, desde hace unas horas, en Jefa de Estado y Jefa de Gobierno. Es la ceremonia más importante del México independiente, pero, sobre todo, el ambiente que se dio en el seno de la Cámara”.

“Es un honor como dirigente político y como coordinador del grupo parlamentario haber concentrado esas figuras emblemáticas, que representan un movimiento emergente, cuya fuerza política nadie puede negar ni regatear. El fundador del movimiento, Andrés Manuel; Claudia, que representa un mismo sendero o la continuación de una larga travesía con cambio y, obviamente, **Ifigenia Martínez**, que fue muy simbólica su presencia y muy agradable el que haya logrado que fuera ella quien le transmitiera la Banda a Claudia Sheinbaum”.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfZIJYqUrpBlguvKxRLO9SwBPsoxVxQ6N9\\_o0AQPgTVGSA?e=rGDjN3](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfZIJYqUrpBlguvKxRLO9SwBPsoxVxQ6N9_o0AQPgTVGSA?e=rGDjN3)